

Bericht Spielleitung Erwachsene

Der Spielbetrieb in der Saison 2019 – 2021 war geprägt von der Corona Pandemie. Mit dem Abbruch der B Klasse im März 2020 und dem folgenden ersten Lockdown verlagerte sich der Spielbetrieb in das Internet. Nichtsdestotrotz konnten noch einige Turniere am Brett abgeschlossen werden. Meister in der Kreisklasse wurde der SK Bobingen I. Sieger der A Klasse wurde der SK Buchloe II. Die B Klasse fiel Corona zum Opfer und wurde abgebrochen. Die Blitzmannschaftsmeisterschaft ging an den SK Klosterlechfeld. Den Mannschaftspokal gewann der TSV Mindelheim mit einjähriger Verspätung. Die Einzelturniere gewannen Stefan Winterkamp im Schnellschach und Alexander King gewann den Dähne Pokal. Die Blitzserie 2020 gewann auch Alexander King. Gespielt wurde auf der Plattform lichess 1x im Monat. Auch im Jahr 2021 wird wieder 1x im Monat am Samstag Abend geblitzt bei lichess. Nach 9 von 12 Runden führt Alexander King vor Wolfgang Kolb und Christian Schuster. Das einzige Turnier, das noch offen ist, ist die Blitzeinzelmeisterschaft. Ich gratuliere allen Siegern.

Ansonsten möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren bei allen Beteiligten bedanken. Ich stehe auch weiterhin als Spielleiter zur Verfügung.

Gez. Florian Süß
Spielleiter Mittelschwaben